

Soldado

Escuadrón de Guipúzcoa

Época Primera Guerra Carlista

Soldado del Escuadrón de Guipúzcoa del Ejército Carlista. Impresionante óleo de un lancero carlista en tremendo choque con un Sargento de Caballería de Línea del Ejército Isabelino.

El lancero con la característica boina carlista de color rojo. Casaquilla corta también de color rojo, con cuello y bocamangas de piel negra. Pantalón gris azulado con franja encarnada. Cinturón y bandolera blanca. Y lleva también la obligada lanza.

Luce un sable modelo 1815 para Caballería muy utilizado en la época, pero también podría usar el modelo 1825 que es muy similar al anterior. Ambos con guarnición de latón dorado, con tres gavilanes y aro, monterilla corrida, puño forrado de piel y alambrado de hilo de cobre. La hoja es curva y la vaina de hierro con dos abrazaderas y sus correspondientes anillas.



SABLE

Para Caballería, modelo 1825
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



SABLE

Para tropa de Caballería Ligera
modelo 1815
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



“Choque Guipuzcoano” pintado por Augusto Ferrer-Dalmau en 2008.